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ATA DA 113ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE PRODUÇÃO DA 
ESCOLA DE ENGENHARIA DE PETRÓPOLIS 

Ao décimo terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e oito 1 

minutos (Horário de Brasília) em modelo remoto, através da plataforma do Google Meet, no 2 

link meet.google.com/gwc-fovi-vvg, aconteceu a 113ª Reunião Departamental Ordinária do 3 

Departamento de Engenharia de Produção da Escola de Engenharia de Petrópolis (PDE), sob 4 

a Presidência da Prof.ª Ana Carolina Scanavachi Moreira Campos, Chefe de departamento. 5 

Compareceram à reunião os seguintes professores efetivos: Alexandre Silva Pinheiro, Ana 6 

Carolina Rios Coelho, Anibal Alberto Vilcapoma Ignácio, Bruno Guimarães Torres, Carmen 7 

Lucia Campos Guizze, Fabio Ribeiro Cerqueira, Flávio D’Angelo Pereira da Silva e Wagner 8 

Figueiredo Sacco; também participaram os professores substitutos: Allana Kedry Matos 9 

Mattos, Gedison Peixoto de Oliveira Junior, Luis Gustavo Soares de Oliveira, Maria Fernanda 10 

Zelaya Correia e Rafael da Silva Piran; esteve presente ainda a Servidora Técnico-11 

Administrativa Daísia Fernandes de Faria Fones. A Presidente da reunião submeteu à 12 

plenária a inclusão do ponto "Aprovação do RAD 2024 parcial do Prof. Bruno Guimarães 13 

Torres " à pauta enviada previamente, sendo aprovada por unanimidade, a pauta final ficou 14 

definida conforme segue: 1) Informes; 2) Aprovação da Ata da 109.ª reunião departamental 15 

ordinária do PDE, realizada em 12/03/2024; 3) Referendo do Ato de Aprovação da Ata da 16 

112.ª reunião departamental ordinária do PDE, realizada em 21/05/2024; 4) Aprovação do 17 

RAD 2024 do Prof. Mateus Pereira Martin; 5) Aprovação do segundo relatório parcial das 18 

atividades desenvolvidas pelo Prof. Flavio D’Angelo Pereira da Silva, no período de 24 meses 19 

do Estágio Probatório; 6) Aprovação do terceiro relatório parcial das atividades 20 

desenvolvidas pelo Prof. Bruno Guimarães Torres, no período de 32 meses do Estágio 21 

Probatório; 7) Aprovação do RAD 2024 parcial do Prof. Bruno Guimarães Torres; 8) Assuntos 22 

Gerais. Seguindo-se aos itens anteriores, a Prof.ª Ana Carolina Campos começou pelos 23 

Informes dando boas-vindas ao Prof. Luis Gustavo Soares de Oliveira, novo professor 24 

substituto aprovado na Seleção Simplificada, Edital n.º 76/2024 na Área de conhecimento 25 

Cálculo, Física e Eletricidade Aplicada, que assinou contrato em 25/07/2024 e neste 26 

semestre 2024.1 estará alocado às disciplinas PDE00090 – Cálculo IA, PDE00014 – 27 

Eletricidade Aplicada e PDE00011 – Física III. Ela também deu boas-vindas ao novo professor 28 

substituto Alan Marinho Costa, candidato aprovado em lista de espera, que assinou contrato 29 

em 07/08/2024 e foi nomeado em substituição ao Prof. Mateus, que solicitou vacância e 30 

transferiu-se para a Universidade Federal de São Carlos. A chefe do PDE informou que o 31 

processo de redistribuição por permuta entre a Prof.a Eliane e o Prof. Anderson foi 32 

publicado por meio da Portaria nº 675, de 26/07/2024, no DOU nº 144, de 29/07/2024, 33 

Seção 2, p. 18. Informou também que o Prof. Anderson não está presente à reunião, pois foi 34 

se apresentar ao DAP em Niterói. A chefia do departamento lembrou que o período de 35 

lançamento de notas é de 14/8 a 5/9, e que nenhum aluno pode ser reprovado por falta. Ela 36 

informou, ainda, sobre os concursos para professores efetivos realizados no início de julho, 37 

mencionando os três candidatos aprovados para a vaga de Engenharia de Operações e 38 



Processos da Produção e Engenharia Econômica e os três candidatos aprovados para a vaga 39 

de Engenharia da Qualidade. A professora Carmen informou que, nesta semana, está 40 

prevista a deliberação, pelo CEPEX, sobre a distribuição das vagas remanescentes de 41 

professores efetivos. A professora Ana Carolina Campos acrescentou que está prevista a 42 

aprovação, pelo CEPEX, da redistribuição do Prof. Daniel Calvo para o PDE, com posterior 43 

encaminhamento ao MEC. Também destacou a necessidade de entrega dos planos de 44 

disciplinas atualizados para o semestre 2024.1, pós-greve. Finalizando os informes, a chefe 45 

do PDE comunicou que o quadro de horários das disciplinas para o segundo semestre de 46 

2024 está em processo de elaboração. Informou, ainda, que será necessário convocar uma 47 

reunião extraordinária para a aprovação do quadro, antes do dia 28 deste mês, data final 48 

para o lançamento das disciplinas no Sistema da UFF. Seguindo aos informes da Unidade, o 49 

professor Anibal informou que foi reafirmado o convênio entre a UFF e a Prefeitura de 50 

Petrópolis, com alguns termos aditivos, incluindo a criação de um curso de pós-graduação 51 

em Pedagogia do qual o Magnífico Reitor estudará a possibilidade de oferta em conjunto 52 

com o curso de Pedagogia de Niterói. O Diretor da PEP informou ainda que o Programa de 53 

Gestão para os técnicos administrativos da UFF foi prorrogado até 31 de outubro de 2024 e 54 

que a Direção está fazendo um levamento sobre as demandas e desafios para atender as 55 

necessidades de Gestão do campus. Então passada a palavra a professora Ana Carolina Rios, 56 

para informes do Curso, a Coordenadora do PCE informou que dada a última resolução do 57 

CEPEX o período de solicitação pelos alunos de cancelamento de inscrição de disciplinas foi 58 

reaberto e com isso a Coordenação recebeu 66 solicitações a serem analisadas até o dia 12 59 

pela Coordenação e somente após o dia 13 estará disponível os diários de classe atualizados. 60 

A Prof.ª Ana Carolina Campos disse que começam hoje as apresentações dos TCC´s dos 20 61 

alunos inscritos na disciplina Projeto Final II agradecendo a disponibilidade dos professores 62 

que participarão das bancas avaliadoras.  Passando ao segundo ponto de pauta, Aprovação 63 

da Ata da 109.ª reunião departamental ordinária do PDE, realizada em 12/03/2024, a 64 

Chefia do departamento apresentou a Ata da última plenária departamental para 65 

aprovação. Após a solicitação de retificação pelo Prof. Bruno, a referida Ata foi aprovada, 66 

com alterações. No terceiro ponto de pauta, Referendo do Ato de Aprovação da Ata da 67 

112.ª reunião departamental ordinária do PDE, realizada em 21/05/2024, a Chefia do 68 

departamento informou que se fez necessário aprovar ad referendum a Ata da última 69 

plenária departamental, em 24/05/24, visando dar celeridade no Processo de Redistribuição 70 

em tramitação e no Processo de Progressão Funcional de docente do departamento. Não 71 

havendo pedido de retificação, a ata da última reunião foi aprovada. Já no quarto ponto de 72 

pauta, Aprovação do RAD 2024 do Prof. Mateus Pereira Martin, a chefe do PDE apresentou 73 

o Relatório de Anual Docente referente às atividades realizadas pelo professor no 74 

departamento até o dia 18/06/2024, data de sua solicitação de vacância. Após apreciação da 75 

plenária o relatório foi aprovado por unanimidade. Passando ao quinto ponto de pauta, 76 

Aprovação do segundo relatório parcial das atividades desenvolvidas pelo Prof. Flavio 77 

D’Angelo Pereira da Silva, no período de 24 meses do Estágio Probatório, o Prof. Anibal, 78 

presidente da Comissão de Avaliação de Desempenho Docente no período de Estágio 79 

Probatório do PDE, que também é composta pelos professores Carmen e Fábio, apresentou 80 

o parecer N.º 2/2024 favorável à aprovação do relatório apresentado, pois o docente atingiu 81 

545 pontos, ao final dos 24 meses, que é superior ao mínimo exigido pelo departamento 82 

sendo o relatório aprovado por unanimidade da plenária, com abstenção do interessado. Já 83 

no sexto ponto de pauta, Aprovação do terceiro relatório parcial das atividades 84 

desenvolvidas pelo Prof. Bruno Guimarães Torres, no período de 32 meses do Estágio 85 

Probatório, o Prof. Anibal também apresentou o parecer N.º 3/2024 favorável à aprovação 86 

do relatório circunstanciado apresentado, pois o docente alcançou a pontuação de 338 87 



pontos, acima da mínima necessária para o terceiro período avaliativo. Em razão disso, a 88 

comissão considera que cumpriu as exigências estipuladas pelo departamento, sendo o 89 

relatório circunstanciado aprovado por unanimidade da plenária, com abstenção do 90 

interessado. No sétimo ponto de pauta, Aprovação do RAD 2024 parcial do Prof. Bruno 91 

Guimarães Torres, a Prof.ª Ana Carolina Campos apresentou o Relatório de Anual Docente 92 

referente às atividades realizadas pelo professor no departamento neste ano, dada a sua 93 

solicitação de homologação no Estágio Probatório. Após apreciação da plenária o relatório 94 

foi aprovado por unanimidade. Assim no último ponto de pauta, Assuntos Gerais, O 95 

professor Bruno informou que está desenvolvendo um projeto de extensão cujo objetivo é 96 

promover o conhecimento de Engenharia de Produção nas escolas de ensino médio de 97 

Petrópolis, divulgar a PEP nas redes sociais e consolidar informações sobre as experiências e 98 

perspectivas de carreira dos alunos egressos do curso de Engenharia de Produção em 99 

Petrópolis. O professor Anibal informou que a Agenda Acadêmica 2024 acontecerá entre os 100 

dias quatorze e vinte de outubro de dois mil e vinte e quatro, em consonância com a 101 

vigésima primeira Semana Nacional de Ciência e Tecnologia (SNCT), cujo tema é "Biomas do 102 

Brasil: diversidade, saberes e tecnologias sociais". Informou também que o professor Flávio 103 

será o presidente da comissão organizadora do evento na PEP, convidando os professores a 104 

participarem, criando atividades em conjunto com os alunos da Escola, que deverão ter 105 

participação ativa na organização do evento. A chefe do PDE finalizou informando que há 106 

vários processos eletrônicos abertos, sem tramitação, no sistema SEI-UFF, na área do PDE. 107 

Solicitou aos docentes que acessem o sistema e concluam os processos a eles atribuídos, 108 

que já alcançaram seus objetivos ou que foram abertos e não terão mais tramitação. Não 109 

havendo mais assuntos a tratar, a professora Ana Carolina Campos encerrou a reunião às 110 

dez horas e seis minutos. Para constar, eu, Daísia Fernandes de Faria Fones, lavrei a presente 111 

ata, que segue assinada pela presidente da plenária. 112 
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